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全 員 協 議 会 記 録 

  開催日：平成27年2月23日（月） 

開  催  時  間： 15時  00分～  16時 55分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

原田議長、澁谷副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、平石議員、西田議員、西村議員、江角議員 

牛尾博美議員、牛尾昭議員 

〔執行部出席〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長 

教育長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長 

市民生活部長、産業経済部長、都市建設部長、教育部長、消防長、上下水道部長 

金城支所長、旭支所長､弥栄支所長､三隅支所長 

(広域行政組合事務局長) 

〔事務局出席〕 局長、次長、議事係長、庶務係長 

 

議 題 

１．平成26年度補正予算について 

 

２．平成27年度当初予算について 

（1）一般会計 

（2）特別会計 

（3）水道事業・工業用水道事業会計 

 

３．報告事項 

（1）「元気な浜田」をつくるためのロードマップについて 

（2）地方創生に関する資料映像について 

 

  ４．陳情付託 

・山崎ていじ氏の浜田市イベント出演推進とこれに関する財政的援助への陳情 

 

５．その他 

・会派代表質問、個人一般質問のケーブルテレビ放映について 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【議事の経過】 

〔 15 時 00 分 開議 〕 

 

原田議長     皆さんお揃いですので、大変お疲れのことと思いますが、ただいまから

全員協議会を開催させていただきます。 

 

１．平成26年度補正予算について 

原田議長  この件について、執行部から補足説明がございますか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

 

２．平成27年度当初予算について 

 （1）一般会計 

原田議長  一般会計について。総務部長から。 

 （ 以下、総務部長から順番に各部長が資料をもとに説明 ） 

 （2）特別会計 

原田議長  続いて特別会計について。市民生活部長から。 

 （ 以下、各部長指名されるも補足説明なし ） 

 （3）水道事業・工業用水道事業会計 

原田議長  引き続いて。上下水道部長 

上下水道部長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

 

３．報告事項 

 （1）「元気な浜田」をつくるためのロードマップについて 

原田議長  この件について、久保田市長。 

久保田市長 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

原田議長  説明が終わりました。後半は申し訳ありませんが少し急いでいただき

ました。何か皆さんから、これだけはということがあれば。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  ではこの件については終了します。 

 

 （2）地方創生に関する資料映像について 

原田議長  この件について、地域政策部長。 

地域政策部長  この度国の内閣府の内閣官房まち・ひと・しごと創生本部からまち・

ひと・しごとについての資料映像が送られてきました。是非各自治体の

首長、議会の議員の皆さんにはご覧頂きそのことを報告します。のでご

覧いただきたいと思います。内容は、石破大臣の挨拶と国の総合戦略の

紹介です。 

(映像を聴取) 

原田議長  これは何か感想を出すのかな。 

地域政策部  結構です。参考にしていただければと思います。 

 

 （3）その他 

原田議長  ではその他、執行部からありませんか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

  では議員の皆さんから執行部へ、ありますか。足立議員。 
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足立議員  先般の全協の中で出されたパークゴルフの件ですが、議会として議長

に、5ヶ年分の経営シミュレーションの提出をお願いしていましたが、そ

の後何の音沙汰も無く、示されないまま今日を迎えました。取り下げら

れたからといって、そのまま放置しても良いと私は思えないので、その

辺り執行部としてどのようにお考えか、説明をお願いします。 

産業経済部長  ご指摘の、2月4日の全員協議会のこと以来、議会に対する説明が無か

ったという点は申し訳なく思っています。 

  2月2日の産業建設調査会、2月4日の全員協議会において、パークゴル

フに関する市としての考え方をご説明申し上げ、厳しいご意見もいただ

きました。これについては、まだパークゴルフに対する理解も充分では

ないため、今後は地域の皆さんへの説明等でパークゴルフの知名度を高

める努力をしていきます。 

  シミュレーションやスケジュールですが、現在は市としてお示し出来

る具体的なものは持っておりませんことを、何卒ご理解いただきたいと

思います。今後どうやっていくか等も含め、詳細を検討していかなけれ

ばいけない問題だと思います。 

  2月4日の全協でご指摘いただいて以来、議員の皆さまに対し、説明が

充分でなかった点については、大変申し訳無く思っています。 

足立議員  いまの説明において、示されるものは何も無い感じでありましたが、

作成されてないんじゃないかと、ご答弁を伺って私はそう受け取りまし

た。 

  もし作成されていないなら、シミュレーションも作ってないまま、2億

8,400万円という事業を提出されたという理解でよろしいでしょうか。そ

こだけ教えてください。 

産業経済部長  これについては、調査会等で周辺施設の様子や、見込みにしても約1万

人、予定金額等、うちの方でも検討してやってきました。ただ、それが

今後やっていく上で、充分に精査していかないといけないです。 

  北海道で生まれたスポーツで、西日本の協議人口はまだ少ないという

ことで、1つには大きなチャンスだと考えている部分もあります。しかし、

入込客数見込み、経営シミュレーション的な物、周辺施設、色んな部分

もまだ検討して、今後再構築をしていかなければならないと考えている

ところです。 

足立議員  すみません。作られているかどうかという点を聞きたかったので、色

んな弁明はいいですが。結論的には、作られていないという解釈でよろ

しいですね。 

産業経済部長  当面の収支、そういったものについては持っています。 

足立議員  外野がうるさいので最後にしますけど、当面というのは5年、と私も思

います。金融機関におられた市長であれば当然、融資なりされる際には、

充分その辺を精査されて、各企業等に融資されるのは当然のことだと思

います。 

  当面というのは1年なのか、5年なのか、そういったものが出せるか出

せないか。あの時点では議会側として要求したにも関わらず、出されな

いということは、結局作っていないと解釈してよろしいですか、と私は

訊いています。作られていないなら作ってないとご答弁いただけたら、

私はそれで構いません。その点についてだけお願いします。 
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産業経済部長  うちの考えとして、見込み1万人ということで、周辺の東広島に対して

収支約1,000万円という見込みをしていました。向こう5年ということで、

年度計画で1年目にどれだけの赤字があるかについては、具体的なものは

持っておりませんが、1年目から1万人が来て収支がトントンになるとか、

黒字になるとかという考えは、毛頭持っておりません。ですから数年後

に1万人を目指していこうと考えていました。 

  5年間のきちんとしたシミュレーションが無いじゃないかというご指摘

がございましたら、そうかもしれないということでご理解いただきたい

と思っています。 

原田議長  部長いいですか、あの時点で作っておられたんですか、そうでなかっ

たということですか。どうもその辺が分かり難いんですが。 

産業経済部長  うちとしては持っていました。 

原田議長  持っているということですね。はい。笹田議員。 

笹田議員  先般土曜日に事件か何かあったようで、検問がありました。市民の方

に、何があったのか情報をくれと言われるんですが、ニュースにもなら

ないし新聞にも出ないので、「強盗があった」「殺人があった」と色々

な噂があり、お子さんをお持ちの保護者が非常に不安がって、ＰＴＡ会

長をしている自分のところへ連絡をされます。情報が分からないままで

は情報提供も出来ないし、長浜にて猫にいたずらがあった件も他の保護

者の方からいただきました。 

  市民として危険を察知して、不安が蔓延してきている状況なんですが、

市の方でどのように情報を捉えておられるか、お伺いします。 

総務部長  土曜当日は私も丁度、市役所から西方面に用事があり、検問に遭遇し

たために平素より30分以上遅れる状況がありました。その際も大きな事

件があったということで、後ほど一応安全安心にもそれとなく情報をい

ただけないかと伺いましたが、現時点ではいただいておりません。 

  確かに、市民の皆さん色々な噂に不安感をお持ちのようですので、こ

れについては改めて、確認が出来ればということで、うちからも当たっ

てみたいと思います。 

笹田議員  分かりました。お子さんを抱える保護者さんはすぐ不安になったり、

「どうなったんだ」と連絡してきます。平岡都さんの件も残念ながら未

解決ということで、そういったことを思い出される市民の方もおられま

す。 

  情報については市と教育委員会もあるのでしょうが、安心させろとは

言いませんが、正確な情報を市民の方に伝えるシステムを作っていただ

けたらと思います。 

原田議長  よろしいですか。では私から1点ほど。 

  先ほどのパークゴルフの関係資料の件ですが、やはり全員協議会とい

う正式な場で資料要求していますし、執行部も提出されると言われたの

で、今後ともそういうことは守っていただきたい。お願いしておきます。 

  では、執行部は退席していただいて結構です。 

 

《 執行部退席 》 
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４．陳情付託 

        それでは議会事務局からお願いします。 

 ・山崎ていじ氏の浜田市イベント出演推進とこれに関する財政的援助への陳情 

三浦局長     お手元に配付しております。産業建設委員会に付託したいというもので

す。 

 

５．その他 

 ・会派代表質問、個人一般質問のケーブルテレビ放映について 

         放映予定表をお配りします。かくにんをお願いします。 

  この後、常任委員会が開催されます。総務文教は第4、福祉環境が第2、

産業建設が第3委員会室です。よろしくお願いします。 

原田議長  皆さんから何かございますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  それでは、大変長時間ご苦労さまでした。明日からは代表質問、一般

質問と続きますので、よろしくお願いします。 

  それではこれで、全員協議会を終了いたします。ありがとうございま

した。 

 

 

〔 16 時 55 分 閉議 〕 

 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  原 田 義 則  


